

# POLRI

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Kontrol Satkamling, Perkuat Sinergi Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRI.NET](http://SUKABUMI.POLRI.NET)

Feb 18, 2026 - 09:56



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Kontrol Satkamling, Perkuat Sinergi Jaga Kamtibmas*

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan kontrol Satuan

Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah hukumnya, Selasa malam (17/2/2026). Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 20.00 WIB tersebut bertujuan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap aman dan kondusif, sekaligus mempererat kerja sama antara kepolisian dengan warga serta tokoh masyarakat.

Kegiatan kontrol Satkamling ini dilaksanakan oleh Aiptu Ayi Solihin dan Bripka Diki Dz dengan menasar sejumlah lingkungan di Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, petugas menyambangi warga dan tokoh masyarakat guna menjalin komunikasi yang baik serta meningkatkan sinergitas dalam upaya menjaga harkamtibmas di lingkungan masing-masing.

Selain melakukan pengecekan Satkamling, petugas juga menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas, di antaranya mengimbau warga agar aktif melaksanakan ronda malam sebagai langkah pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Warga juga diajak untuk bersama-sama mengawasi pergaulan anak-anak dan remaja agar tidak terlibat dalam tindakan melanggar hukum atau merusak fasilitas umum.

Petugas turut mengingatkan masyarakat agar mewaspadaikan penyebaran berita hoaks, isu SARA, provokatif, maupun ujaran kebencian yang dapat memecah belah persatuan. Apabila ditemukan adanya indikasi gangguan kamtibmas, masyarakat diminta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian terdekat, seperti Bhabinkamtibmas atau melalui layanan darurat 110. Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif sebagai bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polres Sukabumi.